

FDP Main-Kinzig

ROLF ZIMMERMANN WIRD MITGLIED DER FREIEN DEMOKRATEN

06.06.2016

Am 03. Juni 2016 unterschrieb Rolf Zimmermann den Mitgliedsantrag der Freien Demokraten. Rolf Zimmermann trat zur Kommunalwahl 2016 bereits auf der Liste der FDP zum Kreistag an und wurde von den Bürgern in die Kreistagsfraktion der Freien Demokraten gewählt. Rolf Zimmermann ist Landesvorsitzender des windkraftkritischen Vereins Vernunftkraft Hessen e.V. sowie stellvertretender Vorsitzender der Bürgerinitiative Windkraft im Spessart. Innerhalb der Fraktion wird Rolf Zimmermann die Aufgaben des umwelt- und naturpolitischen Sprechers übernehmen.

„Der Antrag auf Mitgliedschaft in der FDP durch Herrn Zimmermann ist für uns Freie Demokraten ein großer Gewinn. Schön, dass ich dies nun auch offiziell bekannt geben darf“, erklärt der Kreisvorsitzende der Freien Demokraten, Kolja Saß.

„Seit vielen Monaten arbeite ich nun schon sehr gut mit den Freien Demokraten zusammen. Dass ich aufgrund meiner Tätigkeit beim windkraftkritischen Vereins Vernunftkraft Hessen e.V. mit der FDP in Gespräche gekommen bin ist natürlich richtig. Oft jedoch werde ich in der Öffentlichkeit noch immer als eine Art externer Windkraftgegner in den Reihen der Partei wahrgenommen, ich habe in der Fraktion jedoch deutlich weitreichendere Aufgaben übernommen und freue mich sehr, mich nun auch innerhalb der Partei einzubringen“, erklärt Rolf Zimmermann.

„Rolf Zimmermann bringt sich allumfänglich und themenübergreifend in die Arbeit der Fraktion ein. In den vergangenen Monaten konnte unsere Fraktion daher bereits deutlich, über Herrn Zimmers Fachwissen in der Windkraft hinaus, profitieren. Nun freuen wir uns sehr, dass Herrn Zimmermanns Engagement auch die Freie Demokratische Partei verstärken wird“, freut sich Kolja Saß über die Mitgliedschaft Zimmermanns.

„Bereits vor der Wahl habe ich angekündigt meine Parteimitgliedschaft zu erklären, diesen

Schritt nun auch offiziell zu gehen, nachdem ich mich als liberal denkender Mensch auch persönlich von der hervorragenden Arbeit der FDP überzeugen konnte, ist für mich eine Selbstverständlichkeit.“

„Der Kampf gegen die sinnlose Verspargelung unserer Heimat durch Windkraftanlagen, die nur durch enorme finanzielle Steuersubventionen in unseren Breitengraden überhaupt wirtschaftlich haltbar gemacht werden, bleibt natürlich mein politisches Steckenpferd“, schließt Zimmermann mit der Erklärung seiner inhaltlichen Ausrichtung innerhalb der Fraktion.

./.